



CONTINUAN LAS CHARLAS DE “FINANZAS PARA MORTALES” EN ECONOMÍA FINANCIERA

Los alumnos de 1º de bachillerato que cursan la materia de Economía Financiera, siguen con el programa ofrecido por “Finanzas para mortales”. El pasado 26 de enero, contamos con la presencia de Eva Pérez Vielba, trabajadora del Banco de Santander, que nos explicó de manera sencilla y práctica como debe ser nuestro endeudamiento. Endeudarse sí, pero con sensatez.

Agradecemos a Eva su disponibilidad para ofrecernos esta charla y la esperamos en otra

ocasió
n.

